

Pressemitteilung vom 15.06.2024

"Zukunftstage" am Campus Zweibrücken der Hochschule Kaiserslautern waren ein voller Erfolg

Noch vor den diesjährigen schulischen Sommerferien wurde mit den „Zukunftstagen“ am Campus Zweibrücken der Hochschule Kaiserslautern ein neues Format für Oberstufenschülerinnen und -schüler angeboten: Hierbei waren die weiterführenden Schulen der Region eingeladen, den Campus und dessen vielfältiges und zukunftsorientiertes Studienangebot im Rahmen interaktiver Workshops intensiv zu entdecken und zu erkunden. Nunmehr sind die "Zukunftstage" abgeschlossen und sehr zur Freude der Hochschule wurde die innovative Veranstaltungsreihe von über 400 Schülerinnen und Schüler aus vier verschiedenen Schulen der Region begeistert wahrgenommen.

Die Zukunftstage boten eine für die Schülerinnen und Schülern inspirierende Lernumgebung und ermöglichte es ihnen damit, mehr zu ihren individuellen Interessen und Fähigkeiten herauszufinden. Zu den Highlights gehörten Workshops wie „Erfahrbare Informatik“, „Eine bunte Reise durch die neurale Welt des Darms“ oder „Cola-Challenge: Hat das Wissen über die Marke Einfluss auf den Geschmack?“. Die Workshops boten spannende Einblicke in verschiedene Studienrichtungen und Berufsfelder und repräsentieren das Angebot der beiden Zweibrücker Fachbereiche Betriebswirtschaft sowie Informatik und Mikrosystemtechnik. Außerdem konnten die Schülerinnen und Schüler die Arbeit eines Rettungsdienstes hautnah in einem Rettungswagen miterleben, ein Programmpunkt, der in erster Linie in Zusammenarbeit mit dem ASB Zweibrücken entstanden war.

Zu den teilnehmenden Schulen zählten das Helmholtz-Gymnasium und das Hofenfels-Gymnasium aus Zweibrücken, sowie die IGS Contwig und auch das Hohenstaufen-Gymnasium Kaiserslautern. Dank der Unterstützung des Stadtbus Zweibrücken hat der Transfer der Schülerinnen und Schüler des Hohenstaufen-Gymnasiums zwischen Homburg und Zweibrücken reibungslos funktioniert.

Der Tagesablauf des jeweiligen Zukunftstages war förderlich und abwechslungsreich strukturiert: Am Vormittag nahmen die Teilnehmenden an zwei interaktiven Workshops teil, die sie im Vorfeld nach ihren persönlichen Interessen ausgewählt hatten. Nach einem kostenlosen Mittagessen in der Campus-Mensa folgten thematische Campusführungen, die das Verständnis für das Hochschulleben vertieften. Zum Abschluss erhielt jeder Teilnehmer noch eine Goodiebag mit nützlichen Informationen und kleinen Überraschungen.

Die Resonanz auf Schülerseite war überaus positiv: Eine interne Umfrage ergab eine durchschnittliche Bewertung von 4,3 von 5 Sternen. Dies unterstreicht den Erfolg und auch die Relevanz der "Zukunftstage" für die Schülerinnen und Schüler, die nun Entscheidungen über ihre zukünftige Bildungs- und Berufslaufbahn fundiert treffen können.

Es verwundert deshalb nicht, dass die Hochschule die "Zukunftstage" nunmehr gemeinsam mit den Schulen und den weiteren Partnerorganisationen jährlich anbieten wird, um damit junge Menschen auf ihrem Weg in die Zukunft zu unterstützen.

Beigefügtes Bildmaterial:

zukunftstag1.jpg: Schülerinnen und Schüler des Hohenstaufen-Gymnasiums Kaiserslautern am Campus Zweibrücken

zukunftstag2.jpg: Einblick in den Workshop „Avatare, 3D-Modell und eGames“

Ihre Ansprechpartnerin:

Marsha Haack, B.A. +++ 0631-3724-5311 +++ marsha.haack@hs-kl.de

V.i.S.d.P.: Prof. Dr.-Ing. Hans-Joachim Schmidt, Präsident der HS Kaiserslautern ++ Tel: 0631/3724-2100 ++ Mail: praesident@hs-kl.de

Red.: Pressestelle HS Kaiserslautern +++ Mail: presse@hs-kl.de

Tel. Pressestelle KL: 0631/3724-2525 +++ Tel. Pressestelle PS: 0631/3724-7081 +++ Tel. Pressestelle ZW: 0631/3724-5136